



le monde du collège

# Editorial

Le collège St Martin possède désormais un journal :  
“Le monde du collège”.

Rédigé par les élèves de l’option journal, il vous  
présentera la vie au collège, les événements récents et les  
sorties.

Nous espérons que nos articles variés contribueront à la  
cohésion de tous les élèves et personnels du collège.

Et voici notre équipe de journalistes



# De nouveaux profs ?

En ce jour de rentrée, nous avons accueilli 54 nouveaux élèves de 6ème, et une nouvelle directrice, Mme Delavacherie ainsi que de nouveaux professeurs : Mme Souvignhec, professeur d'anglais, M. Aguera, professeur d'histoire-géographie-E.M.C., remplaçant de Mme Béal, ainsi que M. Devouge, le remplaçant de M. Pouly en technologie.

## Cross

Les élèves des collèges Saint-Martin, la Lionchère, l'IME du Chambon-sur-Lignon ainsi que les CM2 des écoles de Tence, ont participé à un cross, le mardi 15 octobre au stade du Pont de Tence. Ils ont couru pour une association qui vient en aide aux personnes souffrant de maladies cardiaques. Les élèves ont été encouragés avec cœur et joie. Il y a eu beaucoup d'émotions et quelques blessures. Tous les élèves ont été félicités au moment du goûter.



## *Les 4° et 3° au cinéma :*

Les 4° et les 3° ont assisté au film intitulé “Réparer mon visage”. Ce film a été projeté au cinéma de Tence. Nous avons eu le témoignage d'une 3° qui nous a exprimé ses sentiments : << Ce film m'a touché. Il parle d'une jeune femme qui a eu un accident et qui, sans l'aide des chirurgiens esthétiques, ne serait plus comme avant. Je pense que l'accident qu'elle a eu aurait pu arriver à tout le monde...>> Lilie et Jade



# Ballet *Mosaïque* à la Comédie de St Etienne



Les élèves de sixième ont pu découvrir, jeudi 16 janvier 2025, la danse contemporaine, à la Comédie de saint-Etienne. Ils ont d'abord assisté aux quinze minutes d'échauffement des douze danseurs. Ils ont été impressionnés par ce spectacle ! Ils étaient heureux d'être bien placés mais ont trouvé que la tenue des danseurs n'était pas adaptée à leur âge. Ils ont pu apprécier l'importance de l'éclairage dans un spectacle.

## LE SOMMET DES DIEUX

Les sixièmes sont allés au cinéma de Tence pour regarder le film “Le Sommet Des Dieux”. C’est une histoire assez tragique (avec quelques morts) mais l’histoire était très bien pensée. Et **Le monde du collège** a interviewé Baptiste, un élève de 6°B, qui nous a donné son avis : << J’ai adoré le film en lui-même, surtout les morts, les paysages et le suspense. J’ai bien aimé les personnages et l’histoire >>.



# Le Mondial des métiers

Le jeudi 5 décembre, les 3èmes sont partis à Lyon au Mondial des métiers où des personnes présentent leurs métiers.





Les élèves de Sixième ont rencontré le député de la Haute-Loire, M. Laurent Wauquiez qui leur a parlé de son travail.

Les députés, à l'Assemblée Nationale, proposent des textes de lois et les votent, ou pas...

Les sixièmes ont participé au concours du Parlement des enfants et ont proposé des lois pour la protection de la biodiversité marine.



# Vente de gâteaux devant le collège

Afin de financer leur classe de neige à la station de ski Les Karellis, les élèves de cinquième ont confectionné des gâteaux qu'ils ont vendus sur le marché de Tence et à leurs camarades.

Ils ont ainsi réduit le prix du voyage de 22 euros par élève !





# J'ai glissé chef!

Les pluies verglaçantes sont un phénomène de verglas qui se produit **"lorsqu'un redoux succède à un temps de froid persistant"**. La pluie reste liquide malgré des températures négatives mais gèle instantanément une fois en contact avec la route. Ce matin, le jeudi 16 janvier 2025, du verglas a recouvert le sol d'une partie de la Haute-Loire. Certains ramassages scolaires ont été longuement retardés ou ne sont tout simplement pas passés. Les montées étaient rudes et les descentes glissantes. Tôt ce matin, vers 6 heures, quand les routes n'étaient pas salées, de nombreux véhicules se sont fait des frayeurs en glissant.

*Fin.*